
 

 

REQUERIMENTO Nº 1059/09 
De Informações 

 
 

“Com relação à área localizada 
entre a Rua Inácio Antonio e a 
Avenida Corifeu de Azevedo 
Marques”. 
 
 

Considerando-se que, existe uma grande área localizada 
aos fundos da Rua Inácio Antonio, terminando na Avenida Corifeu de 
Azevedo Marques, na quadra que se inicia na Rua General Câmara, e 

 
Considerando-se que, esse local é muito antigo em nossa 

cidade, com uma grande área verde, e em virtude disso, muitos 
munícipes questionam sobre a utilização desse espaço, 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações, com relação à área localizada entre a Rua Inácio 
Antonio e a Avenida Corifeu de Azevedo Marques: 

 
 
1 – Esta área pertence à municipalidade ou a particular? 
 
2 – Se for da municipalidade, existe algum projeto de 

urbanização para referida área? Se afirmativo, qual seria esse projeto? 
 
3 – Se a área for de particular, existem informações do que 

seria feito no local? 
 

                                                                                        
              Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de maio de 2009. 

 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador-  
 


